Miércoles 02.12.20 EL NORTE DE CASTILLA

## - de ir dos

# Alba de Tormes programa teatro, corcursos, conciertos y exposiciones por la Navidad

El Buzón Real se encuentra ubicado en el Ayuntamiento de la localidad desde ayer para poder enviar la carta a los Reyes Magos

### REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. El Ayuntamiento de Alba de Tormes que desde ayerse encuentra ubicado en el Ayuntamiento el Buzón Real para que pequeños y mayores puedan echar la carta dirigida a los Reves Magos.

Desde la página web del Ayuntamiento pueden descargarse una carta para poder imprimir, escribir y llevar al Buzón Real, o bien hacérsela llegar a los Reyes Magos de forma online.

gos de forma online.
Dentro de estas actividades relacionadas con la Navidad, sigue
abierto el plazo para el concurso
de Escaparates y Balcones que
este año cuenta con 5 premios en
cada modalidad, así como el Concurso de Postales Navideñas diri-

gido al alumnado de primero a tercero de primaria.

Dentro del avance de programación para este mes está previsto la celebración de tres eventos en el Teatro de la Villa, que forman parte de la programación de Circuitos Escénicos de Castilla y León.

En este sentido el sábado 12 de diciembre, la compañía 'El Telón Negro' actuará con una comedia denominada 'Fubol'. Según informa esta compañía 'Fubol' es una comedia fresca y actual donde cinco personajes variopintos y disparatados nos muestran en clave de humor los tabúes de la homosexualidad en el mundo del fútbol. La relación sentimental de una estrella futbolística y un inspector de hacienda, la contratación de una «chica de compaña» para el futbolista que maquille su tendencia sexual, una asistenta del hogar de altos vuelos y un pizzero de pueblo conforman esta extraña familia. Los informativos de la televisión son los encargados

de ir dosificando la risa y unos hechos sorprendentes hacen que esta obra encandile hasta el final.

#### Zarzulea para todos

Por otra parte, el domingo 20 está previsto el espectáculo "Zarzue-la para todos" un evento educativo dirigido a pequeños y mayores, mientras que el domingo 27 está prevista la actuación de Mariano Mangas con un recital de boleros

"Los tres eventos programados en el teatro de la Villa cuentan con aforo limitado, así como todos los protocolos marcados por las autoridades sanitarias. Rogamos a todas las personas interesadas en asistir, lo hagan con antelación para cumplir con dichos protocolos de seguridad".



Instalación de paneles solares en el depósito de agua de Valdehigal. w

## Carbajosa instala paneles solares en el depósito de agua de Valdehigal

El Ayuntamiento continúa con los trabajos de mejora de eficiencia energética en el municipio

## REDACIÓN / WORD

CARAJOSA DE LA SAGRADA. Siguiendo con los trabajos de mejora de la eficiencia energética en el municipio, el Ayuntamiento de Carbajosa está acometiendo en la actualidad un proyecto de instalación de energía solar fotovoltaica en el depósito de agua ubicado en Valdehigal y que sirve para dar propulsión al agua que llega a las urbanizaciones Navahonda y a las Albahondas I, II, III y IV.

La energía solar fotovoltaica, que consiste en la producción directa de energía eléctrica a partir de la radiación solar por medio de células solares, es una fuente de energía limpia que tiene, además, entre otras ventajas, que es renovable y no agota los recursos naturales; que no existe combustión en el proceso de generación de energía; no utiliza agua; es fiable y tiene un mantenimiento mínimo. Además, no produce contaminación ambiental ni sonora.

El Ayuntamiento de Carbajosa invertirá en este proyecto 44.140€ y se financiará a través del Fondo de Cooperación Local concedido por la Junta de Castilla y León.

Además de conseguir una reducción en la factura eléctrica, con esta instalación el Ayuntamiento de Carbajosa apuesta por las energías limpias. Durante los ditimos años, se ha incrementado la aplicación de los sistemas

fotovoltaicos para autoconsumo que aprovechan la energía del sol para transformarla en energía eléctrica y el Ayuntamiento de Carbajosa se suma a esta tendencia que beneficia a nuestro medio ambiente.

La instalación que se está realizando en el depósito de agua de Valdehigal está formada por 102 módulos fotovoltaicos, encapsulados y protegidos contra las inclemencias de la intemperie, divididos en 6 series de 17 paneles. La potencia total instalada en paneles será de 40,8 Wp (Watt Pico) y será explotada en su conjunto en este emplazamiento. De los 102 paneles, 34 están orientados al Sureste y 68, al Suroeste. La producción anual será aproximadamente de 58.840

Para concluir con estas obras que se están acometiendo en la actualidad, mañana miércoles se procederá al enganche de los paneles solares a la red eléctrica, por lo que está previsto un corte de agua, entre las 10,00 y las 12,00 horas, que afectará a Navahonda y a las Albahondas I, II, III y IV. Se intentará que el corte sea lo más breve posible.

## Alumnos de Santa Marta reciben charlas para conocer mejor la covid

Impartidas por el especialista de Medicina Interna del Hospital Clínico de Salamanca Jorge García Criado.

#### REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. LOS alumnos de Secundaria del Calisto y Melibea de Santa Marta de Tormes han recibido esta mañana unas charlas de concienciación sobre el COVID impartidas por el especialista de Medicina Interna del Hospital Clínico de Salamanca Jorge Garcia Criado.

Se trata de una charla ofrecida a petición de este instituto y en la que se trata de realizar una labor de concienciación con los alumnos de estas edades, para que extremen las precauciones frente al COVID.

Estas charlas forman parte de la campaña de concienciación, prevención y sensibilización sanitaria dirigida a los jóvenes. Dentro de la misma y también en los institutos se repartieron 1.200 mascarillas y se colocó cartelería informativa en todos los soportes y ubicaciones municipales, en las redes sociales indicando las medidas que la población puede tomar frente al virus, las precauciones y qué hacer en caso de que se tengan síntomas y se repartió cartelería entre los comerciantes.

Como explicó la edil de Salud, Silvia González, «con esta iniciativa hemos tratado de incidir en la concienciación de los jóvenes sobre la importancia de seguir estrictamente las recomendaciones sanitarias para luchar contra la Covid 19 y la transmisión de la enfermedad». En este sentido, explicó la concejal, «hemos querido exponer de una manera clara y concreta a quienes no estén cumpliendo lo especificado en las normativas la importancia de la responsabilidad individual y el esfuerzo colectivo para evitar la transmisión del virus».



Un momento de la charla en el centro escolar. wort